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Anfrage 
LHM-S – Millionengrab ohne Nutzen für die Schülerinnen und Schüler? Teil II 
 
 
Nach unserer Kenntnis besteht bisher ein Dienstleistungsvertrag zwischen den Stadtwerken 

München und der LHM-S für von den Stadtwerken zugekaufte Services wie z.B. das ERP 

(Enterprise Ressource Planning). Dies beinhaltet z.B. Leistungen wie Materialwirtschaft, 

Controlling, Rechnungswesen etc. 

Für ERP-Leistungen benötigt man Software, die in der Regel sehr kostspielig ist (z.B. SAP). 

Im Zuge der Umstrukturierung der LHM-S sollen künftig keine Dienstleistungen von den 

SWM mehr bezogen werden. 

 

 
Wir fragen daher den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche ERP-Welt ist für die LHM-S künftig geplant? 

2. Setzt die LHM-S eine eigene ERP-Software auf? 

3. Bezieht die LHM-S ein Standard-Software-Produkt wie z.B. SAP? 

4. Wird die LHM-S von städtischen Stellen (Kämmerei) unterstützt? 

5. Welche Kosten werden künftig diesbezüglich auf die LHM-S zukommen? 

6. Wie stellen sich die neuen Kosten im Verhältnis zur alten Servicegebühr der SWM 

dar? 
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